

2023-08-09

Kenia López Rabadán uniría a MC con Va por México para 'detener el populismo'

Autor: Manuel López San Martín

En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Kenia López Rabadán, senadora del PAN, habló sobre sus aspiraciones a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

"Yo espero que PAN, PRI y PRD nos pongamos de acuerdo, incluso sumaría a MC y millones de hombre y mujeres caminemos en el mismo sentido para detener el populismo. La CDMX se merece una jefa de Gobierno honesta, que trabaje y que no piense en el siguiente cargo", mencionó.

Asimismo, salió en defensa de sus compañeros de partido y aspirantes a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México, los cuales, según sus declaraciones, han sido víctimas de ataques del presidente Andrés Manuel López Obrador durante sus habituales conferencias de prensa emitidas desde Palacio Nacional.

"El presidente sabe que miente. Cuando ataca a Xóchitl Gálvez es violencia política de género, cuando ataca a Santiago Creel no es libertad de expresión, cuando ataca a Francisco García Cabeza de Vaca es persecución política. No da resultado y sólo da una conversación política", aseveró.

Además, criticó el papel que ha desempeñado la izquierda al frente de la Jefatura de Gobierno de la capital mexicana, cargo que han ocupado Cuauhtémoc Cárdenas, AMLO, Marcelo Ebrard, Miguel Ángel Mancera y Claudia Sheinbaum.

"Vamos a ganar en 2024 porque demostramos nuestra fuerza en 2021. Llevan 25 años dañando a la CDMX, en ese tiempo sólo construyeron una línea del Metro y se les cayó", mencionó.

Finalmente, Kenia López Rabadán dejó en claro que buscará ser la candidata de la oposición a la Jefatura de Gobierno de la CDMX sin importar el método que el Frente Amplio por México aplique para la selección de su abanderado o abanderada.